

Quitten, Äpfel, Saft, Gelée:

Der Förderverein auf dem

Herbstfest in der Natur-Erlebnis-Gärtnerei am 30. September 2023



Bei strahlendem Sonnenschein auf dem Herbstfest in der NEG präsentierten der Vorstand des Fördervereins Jörg Schlag und Helga Krahn-Heubeck mit tatkräftiger Unterstützung der beiden Mitglieder Gitte Gschwendtner und Raphael Habichler herbstliche Genüsse zum Verkauf an die zahlreichen Besucher. Der Lohn eines langen Tages waren **460,51 Euro** für unsere Menschen mit Behinderung und zwei neue Mitglieder!